



北原産業
代表取締役

北原 忠氏

登壇した新たな
ビジネスが、全
ら、コロナ下で
し、しかしなが
ら、コロナ下で
登壇した新たな
ビジネスが、全

取組む所存で
す。もちろん容
器そのものの
機能だけでなく
、企業としての
考え方、考え方
も、ニューノーマ
ルに対応していく
必要があります。
これは違つた感
性を持つた若い
人たちの育成に
尽力するととも
に、新たな社会
を生き抜くため
、改めて進むべ
き方向性を模索
してまいります。

昨年からの続く原油
価格の高騰は、当社
の事業にも多大な影
響を与えておりま
す。加えて紙原料価
格も動向に不透明感
があり、化成品と紙
の両方を軸とする当
社にとって、本年も
極めて厳しい環境が
続くと考えてお
ります。誠に不本意
ながら、このたびは
社全製品の価格
改定をお願い
いたします。

観戦・行楽イベント
関連の停滞が続い
ております。法事な
どで用いられる大型
容器は、昨年比へ
復傾向にはあるも
の、冠婚葬祭市場
の規模縮小に伴う
需要減退は今後も
続くと見込んでい
ます。

その一方、二段高
級弁当など小型の
会席容器は、飲食
店などでの会食自
粛に伴う新たなニ
ーズを捉え、販売
実績を伸ばしてい
ます。会議弁当な
ど仕出し用途のほ
か、外食チェーン

刻一刻と変化する
社会の流れ、人々
の生活に対応する
べく、食品容器業
界には常に新たな
発想が生まれてい
ます。当社では、
暮らしの中の「新
しい価値観」をい
ち早く捉え、それ
に対応するといふ
決意を込めて「T
o change Feelings」
を今年のテーマに
掲げました。身動
きの取り難い状
況に置かれ、昨
年は開発にも思
うように注力でき
ませんでした。心
機一転、来たる時
に向けてアンテナ
を張りつつ、攻
め姿勢で取り組
む所存です。

もろろん容器
そのものだけでなく
、企業としての考
え方、考え方、考
え方も、ニューノ
ーマルに対応して
いく必要があります
。これは違つた感
性を持つた若い
人たちの育成に
尽力するととも
に、新たな社会
を生き抜くため
、改めて進むべ
き方向性を模索
してまいります。

新たな価値観で時代に挑む プラ・紙の両輪を競争力に

新たなニーズに
対する上で、既製
品紙容器市場にお
ける確固たる位置
付けを持つという
強みは、プラ容器
だけを扱うメー
カーに対する大
きな競争力だと考
えています。引き
続き両輪を生か
した当社ならではの
提案に努め、全
社一丸となって
取り組んでまい
ります。